
18 septembre échange sms pour tenter de discuter avec Mr Rault en tête à tête 

OM Hello Jean phi , dispo pour boire une bière ou un café dans la semaine ?

JPR Salut Oliv, plutôt une bière � �…. Tout dépend de l’heure ! Demain 19h ou mercredi vers 17h-17h30 ?

OM Demain 19h oui si tu veux ..Je joue au padel à 20 h

19 septembre :

Discussion avec Mr Rault en présence de Mr Ravache vice-président
 
Olivier fait part de sa stupéfaction d’un tel fonctionnement sans échange au préalable malgré ses nombreuses
demandes pour construire un projet commun avec le club. La présence lors de ce rdv de Mr Ravache est pris 
comme un guet-apens de la part de Mr Rault (ça sera ces mots par la suite ) il lui demande tout de même de 
travailler sur une contre-proposition….Olivier lui précise que pour cela il faut multiplier d’abord les rdv afin 
d’arriver à un accord gagnant pour les 2 parties 
Co-construire avec le club et notamment le responsable sportif Mr Gérardin. Des discussions sont engagées 
avec ce dernier afin de proposer un projet cohérent (comment Tennis Camps peut apporter son expertise 
auprès des jeunes ? Un projet mené par Mr Raoul Gérardin sur un sport études est à l’étude à ce moment-là 
avec l’idée de trouver des passerelles avec Tennis Camps )
Sarah et Olivier étaient également depuis des mois sur un sujet important qui était l’organisation d’un tournoi
international ( un future ) dont ils seront totalement exclus par la suite.


